



SEMINARIO UCLM

El 30% de la población podría estar en riesgo de desarrollar diabetes

LANZA
CIUDAD REAL

El 30% de la población española sufre algún tipo de alteración en el metabolismo de la glucosa, por lo que podría encontrarse en elevado riesgo de desarrollar diabetes. Así lo ha dado a conocer el investigador Ramón y Cajal de la Unidad de Diabetes y Metabolismo del Vall d'Hebron Institut de Recerca (VHIR) de Barcelona Josep A. Villena instantes previos a su participación en el Seminario sobre Avances en Biomedicina que organiza la Facultad de Medicina de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) en el Campus de Ciudad Real. Villena, que hizo alusión al Estudio Epidemiológico de la Diabetes en España, Di@bet.es, realizado por la Federación Española de Diabetes y la Sociedad Española de Diabetes, señaló que dicho informe cifra en un 14% los ciudadanos que sufren diabetes mellitus o de tipo 2, y que casi la mitad de ellos desconoce que padece la enfermedad. A este respecto, Josep A. Villena ha insistido en la importancia que tiene un diagnóstico precoz y un buen control de la diabetes. □